
Pièces 12 Pièces

Superficie 272 m²

Référence MZIGO3383

Prix 1 250 000 €

Murs
Maison à vendre (84220)
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À  Murs,  à  deux  pas  du  village  de  Gordes  dans  le  cœur  du  Luberon,  cette

charmante  propriété  de  270  m²  environ  est  nichée  sur  un  terrain  de  plus  d'un

hectare.  Cet  espace enchanteur  est  agrémenté  d'une  piscine  de  9,5x4,5  mètres,

de  chênes  centenaires,  d'oliviers,  de  cyprès,  de  roses  et  d'arbustes,  offrant  un

cadre idyllique pour les amoureux de la  nature.  Les sentiers de promenade et  de

randonnée  accessibles  depuis  la  propriété  ajoutent  à  son  attrait,  tout  comme les

vastes espaces extérieurs aménageables et les multiples terrasses.En rez-de-jardin,

la maison principale s'ouvre sur une véranda ...

n Murs, a stone's throw from the village of Gordes in the heart of the Luberon, this

charming  270  m²  property  is  nestled  in  over  one  hectare  of  grounds.  This

enchanting space features a 9.5x4.5-meter swimming pool, century-old oaks, olive

trees,  cypresses,  roses  and  shrubs,  providing  an  idyllic  setting  for  nature  lovers.

Walking and hiking trails accessible from the property add to its appeal, as do the

vast  outdoor  spaces  available  for  conversion  and  the  multiple  terraces.On  the

garden level, the main house opens onto a bright 25 m² veranda equipped with a

wood-burning stove, ideal for ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contacter l'agence
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